



通信

HP 学校だより
R3. 9. 30
NO. 21
文責 伊藤美佳

《Zoomを使ったの会議》

4年生は環境問題について学んでいます。1学期は学校内について、2学期は学区へと学びを広げています。学区には、「野場の美しい自然を守る会」や「六栗西山森の道整備隊」といった方々が、環境整備をしてくださっていることも学びました。「六栗西山森の道整備隊」の志賀さんから、豊坂の自然を守るために一緒に活動して欲しいと依頼があり、9月24日（金）5時間目にZoom会議を開きました。志賀さんからは西山の整備についてお話があり、力を貸して欲しいという依頼がありました。また、西三河農林水産事務所林務課の生田さんからは、里山を守ることの大切さを教えていただきました。子供たちは、真剣にタブレットを見て、メモをとっていました。子供たちは、人間が自然に手を入れることは環境破壊につながると思っていたようです。今回のお話を聞き、里山は人が手入れをするから環境が守られていることを学び、驚いていました。

これから、西山整備のお手伝いをしていくことになりました。学区の環境を守る活動の一部を子供たちの力でさせていただけます。この学びが、どんどん次の学年へもつながっていくことを期待したいです。



～10月は神無月(かんなづき・かみなしづき)～

明日から10月です。10月のことを昔の呼び方で「神無月」といいます。神様がいない月になってしまうのはなぜでしょう。実は、日本の神様はみんな出雲の国に行っていまい、留守になってしまうことからこう呼ばれていたようです。ということは、出雲の国には神様がいっぱいなので、「神在月(かみありつき)」ですね。出雲の国ってどこでしょう？調べてみてください。